

TV Frohburg holt acht Cross-Titel

Frühlingshaftes Wetter lockt 370 Läuferinnen und Läufer zu Kreismeisterschaften nach Neukieritzsch

VON WERNER WINKLER

NEUKIERITZSCH. Bei frühlingshaften Temperaturen und viel Sonnenschein hatte die Abteilung Leichtathletik der Sportfreunde Neukieritzsch kürzlich ihre erste sportliche Großveranstaltung des Jahres 2018. Im Park „An den Bruchteichen“ fanden im Rahmen der 4. Auflage des Gerhard-Emmrich-Gedenlaufes die diesjährigen Kreismeisterschaften im Cross-Lauf statt. Herzlich begrüßter Gast der Veranstaltung war der Neukieritzscher Bürgermeister Thomas Hellriegel.

Der Gedenklauf und die Kreistitelkämpfe wurden auch in diesem Jahr im Rahmen der Cross-Serienläufe des Kreisfachausschusses Leichtathletik ausgetragen. Die Sonne lockte rund 370 Läuferinnen und Läufer an, von den Bambini bis zur Senioren-Altersklasse 75. Auf den Laufstrecken rund um die Bruchteiche, die alle Ansprüche eines Cross-Laufes erfüllten, waren je nach Geschlecht und Altersklasse Distanzen zwischen 600



Auf los geht's los: In Neukieritzsch sind zahlreiche Athleten am Start. Auch die Frohburger und Bornaer Sportler können überzeugen.

Foto: Werner Winkler

und 4000 Metern zu bewältigen. Mit zehn Kreismeistertiteln war die TSG Markkleeberg der erfolgreichste Verein, gefolgt vom TV Frohburg mit acht Titeln und dem LAT Borna mit fünf Titeln.

Ältester Starter war der Ehrenpräsident des Sächsischen Leichtathletik-Verbandes Bernd Kipping, der in der AK 75 für den SV Regis-Breitungen den Titel holte. In der Zwischenwertung des Serien-Cross 2018 führt nach zwei von drei Läufen die TSG Markkleeberg die Tabelle mit 2048 Punkten vor den SF Neukieritzsch mit 1455 Punkten und dem TV Frohburg mit 1055 Punkten an. In der Jugendwertung lautet die Rangfolge der ersten Drei: TSG Markkleeberg (948 Punkte), SV Großbardau (788 Punkte) und Sportfreunde Neukieritzsch (687 Punkte). Neukieritzsch war die vorletzte Station, bevor am nächsten Sonntag in Kitzscher das diesjährige Cross-Finale stattfindet. In den Einzelwertungen kann nur Gesamtsieger werden, wer an allen drei Wertungsläufen teilgenommen hat.